

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

# 公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第50号

発行日：2011年8月31日  
江戸川グリーン・グリーン広報

## 鹿本幼稚園での活動

活動日：8月1日(月) 10時  
参加者：大淵・小山内・後藤・鳥海  
住谷・堀川・宮島・青山



とても良い腐葉土になっていました

今日の作業は腐葉土の切り返しに集中しました。醜酔した分を畑に運び、残りを上下入れ替えました。今回初めて地面まで掘り返しました、念願成就です。腐葉土に詳しい青山さんが、エコセンターの紹介で来てくれました。強力な助っ人でした。終って幼稚園でできたゴーヤやナス、青山さんのへちまのような瓜(朝鮮かぼちゃ)など収穫もいただきました。(堀川)



やったね～ 地面が見えたよ♡♡♡



畑のヒマワリと背比べ



朝鮮かぼちゃと折紙昆虫

畑の桃の実が「味見して～」と訴えていたので、試しに皆でいただしてみました。思いのほか美味で、園児たちにも食べさせてあげたいと思いました。次回は桃にも施肥しなければ・・・(鳥海)

## 児童遊園での活動

活動日：8月15日(月) 10時  
参加者：大淵・小山内・鳥海  
堀川・宮島



虹色に咲いたポチュラカ

今年も敗戦記念日は猛暑でしたね。児童園は水遣りだけで一時間かかりました。ホースがあれば楽なのにね～。いつもピンクの可愛い花で我々を癒してくれる酔芙蓉が目につかない裏の方に一番花を咲かせていました。グリーンキーパーのおばちゃんが「こんなところに、もう花が～」と可愛い声をあげました。

帰宅して、真っ先にシャワーを浴びてからテレビ放送に合わせて黙禱。しかる後に、ご褒美のビールで喉をうるおした「終戦っ子」、66才の爺さまでした。では五時半に再～会！！(宮島)



水やりしてもすぐにカラカラ！



芝が少し復活！努力の賜！



八月や腐葉土猫に二十杯  
教室の小さき椅子や夏休み  
のりを  
千生

折紙・後藤作



水遣りの爺素面なり酔芙蓉  
秋暑し水遣り如雨露八十杯  
しらふ  
じょうろ  
千生

折紙・後藤作

## 暑気払い

8月15日17:30～  
新小岩「わん」  
参加者：青山・小山内・大淵・金久保・  
後藤・鈴木・住谷・鳥海・細木・堀川  
前川・宮島



「暑気払い」  
ほど良き酒、仲間、  
有難し  
何杯呑んだか記憶に  
なし？ のりを  
ビール注ぐその手絆を深めけり  
生ビール千せば心の糸ほどけり  
のりを



## 9月の予定

9月12日(月)10:00～ 幼稚園  
\*7期生40時間体験の一人一人参加予定

9月26日(月)10:00～ 児童遊園  
\*7期生40時間体験の一人一人参加予定

## その他の予定

☆12月9日(金)10:00～  
鹿本幼稚園で夕ネ探し授業予定